



COLECTIVO UNITARIO DE TRABAJADORES



C/ Ventura Rodríguez, n° 10 - local.50007- ZARAGOZA

Telf. Sede 976 389713 -- Cocheras: 976 595113

 www.cutaragon.org

 Infocut Zaragoza

 contacto.cut.aragon@gmail.com

 @CutAragon

(20ª Reunión Convenio Colectivo - SAMA 24/9/2024)

Fin al "presentismo" de Avanza y la comisión negociadora en el Sama

Fin a la tercera reunión y tercer fiasco en el Sama. Tras otra soporífera reunión en la que se sigue hablando por hablar y poco o nada se concreta, el portavoz de los trabajadores dice que no quiere seguir en el Sama y que se someta a votación si continuar ahí o no.

De esta forma, **se evidencia lo que hasta ahora ya se sabía de forma más o menos evidente, la comisión negociadora (el comité) está dividida.** Y no es que esto sea una cosa u otra, es simplemente la realidad.

SATRA, por boca de su portavoz, manifiesta que no ve estar en el Sama y opta no seguir ahí y hacer las reuniones con la empresa en cocheras, aunque sin un calendario de reuniones y sin concretar nada más.

CCOO, UGT y CSIF, sí son partidarios de continuar con las reuniones en el Sama porque dicen que los escasos avances que se han producido en la negociación, han sido en el Sama. Nada más. Aunque ese afán de buscar la tutela del Sama en las reuniones, sin apenas nada sobre la mesa, deja por ver si no dan ya por buena casi cualquier propuesta de convenio. Veremos.

CUT, por nuestra parte afirmamos lo que llevamos diciendo desde el principio. Venir al Sama no sirve de nada, esto no es ninguna solución. Convencidos, continuamos pensando que lo que está fallando es la portavocía de la parte social y este es un problema grave que afecta a los trabajadores. Después de 20 reuniones, las 3 últimas en el Sama, ni una sola propuesta por escrito, solo debates de palabras que se las lleva el viento de una reunión a otra. Volvemos a insistir en que las propuestas sean por escrito, aunque lamentablemente las partes hacen caso omiso y continúan en la misma dinámica de deriva.

El papel de **Avanza** y del **Sama** está claro. Avanza, encantada de perpetuarse encandilando al comité con cuentos chinos y sin nada en lo importante, para al final insistir en seguir en el Sama (a la vista del resultado, parece evidente el porqué). Por su parte, el Sama, con unos mediadores a verlas venir y sin ganas de reclamar por escrito ningún intercambio de propuestas, dando un poco de maquillaje al resultado, con un mero recuento del marcador final.

El diagnóstico parece claro y viene confirmando lo que desde CUT llevamos advirtiendo desde hace tiempo: la comisión negociadora (con su portavoz a la cabeza) gripada y dividida, con el único objetivo del sindicato Sattrra de "endosar" a los trabajadores una huelga sin destino, que los demás no queremos hacer pagar al conjunto de los trabajadores.

Mientras tanto, los grandes perjudicados de todo esto, los trabajadores del bus urbano, que continuamos todos sin convenio y sin poder decidir cómo queremos que se hagan las cosas.



Sección sindical CUT en Avanza Zaragoza